

令和7年度



かしわ

「笑顔」なかよく かんがえ たくましく

柏原小学校だより 第9号

令和8年1月8日

児童数 472人



151

子供たち手作りの「かしわもっちょ」



柏原小学校は1月14日に151回目の開校記念日を迎えます

『枯れ葉と星』
(→1980教育出版センター)

この一冊の日記帳に
どんな私が書かれてあるのでしょうか
きらんとした字で書かなければ
今年こそおしまいます
書きつけなければ

何を書くのか?とばらが聞く
何を書くのか?とばらが聞く

ばらの花を見られながら
机の上の赤いばら
お母さんの生けたばら
日記帳を開いた
今年はじめての第一ページ

日記帳

高田
敏子

人を支える存在に



柏原小屋上からの初日の出

皆様には、令和8年の新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。新しい年を迎える、子どもたちの笑顔とともに学校生活が始まりました。今年は干支でいうと「午(うま)」の年です。馬は古くから、人々の暮らしを支え、遠くまで駆け抜ける力強さを象徴してきました。そのため「健康」や「豊作」を示すだけでなく、「物事がうまくいく」「幸運が駆け込んでくる」という意味合いからよいことが起こりやすく、日々の努力が実り、結果として報われる年とも言われています。

『スーアと白い馬』という、モンゴルの草原に生きた少年スーアと白い馬の物語をご存じでしょうか。2年生の時に国語の教科書で読んだ人も多いかと思います。白い馬は、最後までスーアを守り抜き、その思いは音楽となって語り継がれています。私は小学生の時、物語の結末が悲しくて悲しくて泣きながら音読の宿題をしていたのを覚えています。この話は、命の尊さと、誰かを思う心の強さを私たちに教えてくれます。馬は「力強く駆ける」だけでなく、「人を支える存在」でもあります。午年の今年、子供たちにも誰かを支える人になってほしいと願っています。困っている友達に手を差し伸べる、優しい言葉をかける—そんな小さな行動が、助けになり心を支えるのだと思います。

昨年の11月末の休日に、にこにこテラスで逃げた犬を追いかけて、飼い主を助けた男の子がいました。飼い主の女性は、どうしても男の子にお礼が言いたいと近隣の柏原小学校に電話をしてくれました。お昼の放送で呼びかけたところ、すぐに男の子が見つかりました。5年生でした。犬を助けなきや、とすぐに体が動いたそうです。

地域の方から、「子供たちのあいさつが素晴らしい」というお話を聞きました。登下校の時、道で会った時、「おはようございます」「こんにちは」と元気に言う子がたくさんいるのだそうです。子供たちにあいさつをされると元気をもらえる気がするそうです。集会所の中でも、外から子供たちの声が聞こえると、明るい気持ちになるとおっしゃっていました。



柏原中学校との合同あいさつ運動

自分の行動が、誰かの支えになっていることがあるかもしれない—午年の今年、子供たちが「誰かの力になる喜び」を感じながら、力強く駆け抜けていく一年になってほしいと願っています。

本年も教職員一同力を合わせ、柏っ子の明るい「笑顔」とよりよい「成長」のため、精一杯努めて参ります。保護者、地域の皆様の変わらぬご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

校内書きぞめ展のご案内

校内書きぞめ展を行います。ぜひお子様の作品をご覧ください。

1 日 時 令和8年1月26日(月)～30日(金) 16:00～16:45

2 場 所 各教室前の廊下

3 その他

- ・出入りは、昇降口からお願いします。また、スリッパなどの履物(上履き)をご持参ください。
- ・保護者用駐車場はありません。徒歩または自転車等でご来校ください。駐輪場所は南校舎と北校舎の間(2か所)です。
- ・柏原公民館や旧JAの駐車場には、公民館を利用される方が停められなくなってしましますので車を絶対に停めないでください。



～12月の行事から～



12/12(金)風の子まつり

子どもたちが「最後までみんなで楽しく目指せ風の子大賞」をテーマに、楽しいお店を考えました。遊びや体験を通して、環境にやさしい取り組みを実践しながら、創意工夫で「風の子大賞」を目指しました。どのお店もアイデアいっぱい、笑顔あふれる一日となりました。



12/17(金)音楽鑑賞教室

埼玉県警察音楽隊の皆さんに来校いただき、迫力ある演奏を楽しみました。楽器紹介や「赤鼻のトナカイ」など季節にぴったりの曲、校歌も演奏していただき全員で歌いました。交通安全のオリジナルソングも披露していただき、大迫力のカラーガードの演舞もありました。アンコールでは会場が一体となり、音楽の魅力を存分に味わう時間となりました。



12/19(金)クリーンタイム

草取りで5回、落ち葉掃き2回で合計7回のクリーンタイムの最終回です。校庭や周辺の落ち葉を掃き集め、学校をきれいにしました。寒い中でも子どもたちは協力し合い、気持ちよく新年を迎える準備ができました。掃除を通して、環境を整える大切さを学ぶ貴重な時間となりました。



ホームページ移転のお知らせ

令和8年1月から本校HPは以下のURLに移転となりました。

<https://sayama-kashiwabara-elementary-school.edumap.jp/>



欠席連絡フォーム(再掲)

令和7年5月から欠席連絡フォームが新しくなっています。欠席等のときは8時までにお知らせいただけすると助かります。

URL: https://forms.cloud.microsoft/Pages/ResponsePage.aspx?id=ENHrK8sMwkm96LARjsV_Wp-8WO0l5ZEvrPcgioYa31UOEFHTjdXU1dIVzVON0NVRjBNVzYzSEVJTS4u&origin=QRCode

